

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(98)48**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 17-Nov-1998**  
**Dist. : 18-Nov-1998**

**Bil.**

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 23 AU 27 NOVEMBRE 1998**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 23 TO 27 NOVEMBER 1998**

**71944**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**LCS/CONF/W(98)48**  
**Non classifié/Unclassified**

**Bil.**

23	10 h 00	Comité des Mouvements de Capitaux et des Transactions Invisibles - Groupe de travail conjoint sur les services d'assurances du CMIT et du Comité des assurances
	10.00 a.m.	Committee on Capital Movements and Invisible Transactions - Joint Working Group on Insurance Services of the CMIT and of the Insurance Committee
23	9 h 30	CIME comité sur l'investissement international et les entreprises multinationales - CIME - Réunion
	9.30 a.m.	CIME Committee on International Investment and Multinational Enterprises - CIME- Meeting
23	15 h 30	CENTRE DE DÉVELOPPEMENT - L'initiative en faveur des pays pauvres très endettés (PPTE) : État d'avancement et perspectives
	3.30 p.m.	DEVELOPMENT CENTRE - The Highly Indebted Poor Countries (HIPC) Debt Initiative: Progress and Future Directions
23 - 24	9 h 30	Comité des Échanges - Groupe de Travail du Comité des Échanges : Relations Commerciales avec les Économies en Transition
	9.30 a.m.	Trade Committee - Working Party of the Trade Committee: Trade Relations with Economies in Transition
23 - 24	9 h 30	COMITE DES POLITIQUES D'ENVIRONNEMENT (EPOC)
	9.30 a.m.	ENVIRONMENT POLICY COMMITTEE (EPOC)
23 - 24	9 h 00	AIE - LE PETROLE ET LE GAZ DE LA MER CASPIENNE DANS LE CONTEXTE GLOBALE
	9.00 a.m.	IEA - CASPIAN OIL AND GAS IN THE GLOBAL CONTEXT
23 - 24	9 h 15	Unité de Privatisation et de réforme des entreprises/CCNM - Examen de la politique de privatisation bulgare
	9.15 a.m.	Privatisation and Enterprise Reform Unit/CCNM - Review of Bulgarian Privatisation
23 - 24	10 h 00	COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion d'experts sur le développement des capacités dans le domaine des échanges
	10.00 a.m.	DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Experts Meeting on Capacity Development for Trade
24	15 h 00	COMITE DU BUDGET
	3.00 a.m.	BUDGET COMMITTEE

24	10 h 00	Comité des Assurances - Groupe de travail sur les statistiques
	10.00 a.m.	Insurance Committee - Working group on Statistics
24	9 h 30	CMIT Comité des mouvements de capitaux et des transactions invisibles. CIME Comité sur l'investissement international et les entreprises multinationales - Réunion conjointe - CMIT/CIME
	9.30 a.m.	CMIT Committee on Capital Movements and Invisible Transactions. CIME Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Joint Meeting - CMIT/CIME
24 - 25	14 h 30	Comité des Assurances - Groupe d'Experts Gouvernementaux sur la solvabilité dans l'assurance
	2.30 p.m.	Insurance Committee - Group of Governmental Experts on Insurance Solvency
25	10 h 00	CONSEIL
	10.00 a.m.	COUNCIL
25	10 h 00	CEMT - Groupe sur les chemins de fer
	10.00 a.m.	ECMT - Group on Railways
25	9 h 30	CMIT Comité des mouvements de capitaux et des transactions invisibles. CIME Comité sur l'investissement international et les entreprises multinationales. - Réunion conjointe - CMITE/CIME
	9.30 a.m.	CMIT Committee on Capital Movements and Invisible Transactions. CIME Committee on International Investment and Multinational Enterprises - Joint Meeting - CMIT/CIME
25	14 h 30	CENTRE DE DÉVELOPPEMENT - Après la crise : vers une approche cohérente des flux de capitaux mondiaux
	2.30 p.m.	DEVELOPMENT CENTRE - After the Crisis: Towards a Coherent Approach to Global Capital Flows
26 - 27	10 h 00	CEMT - Groupe sur le transport pour les personnes à mobilité réduite
	10.00 a.m.	ECMT - Group on Transport for People with Mobility Handicaps
26 - 27	9 h 30	Comité des Assurances - Session plénière du Comité des Assurances
	9.30 a.m.	Insurance Committee - Plenary Session of the Insurance Committee

LCS/CONF/W(98)48

26 - 27	9 h 30	DIRECTION DES STATISTIQUES - OCDE-EUROSTAT GROUP D'ETUDE: INDICES DE PRIX ET DE VOLUME DE LA CONSTRUCTION
	9.30 a.m.	STATISTICS DIRECTORATE - OECD-EUROSTAT TASK FORCE: CONSTRUCTION PRICE AND VOLUME INDICES
27	10 h 00	COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réunion informelle : Examine du rapport de la Banque mondiale sur "l'Evaluation de l'aide"
	10.00 a.m.	DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - Informal meeting: Discussion of the World Bank report on "Assessing Aid"